

Senioren-Café im „Veile“ gut besucht

Kaum hat man offiziell Einweihung beim Betreuten Wohnen im „Veile“ in Brackenheim gefeiert, schon geht es los mit den wöchentlichen Angeboten, das Hausleiterin Liane Wagenbreth von der Diakonie-/Sozialstation Brackenheim-Güglingen entwickelt hat.

Montags wird im Gemeinschaftsraum ab 15:30 Uhr ein Mal-Kurs angeboten, dienstags ab 10:00 Uhr zu Spaziergängen eingeladen, mittwochs ist „Senioren.-Kaffee“ ab 13:30 Uhr angesagt, donnerstags gibt es ab 10:00 Uhr einen Handarbeits-Treff und freitags ab 11:00 Uhr steht Senioren-Sport auf dem Programm.



In den ersten Wochen hat sich das „Senioren-Café“ am Mittwoch-Nachmittag als beliebtester Treff herauskristallisiert. Man kommt gerne im Gemeinschaftsraum der Wohnanlage zusammen und freut sich an selbstgebackenem Kuchen und frisch gebrühtem Kaffee.

Unterstützung hat Hausleiterin Liane Wagenbreth nicht nur durch ihre Tochter Kathleen – mittlerweile wird auch aus den Reihen der Bewohner der Wohnanlage Veile Kuchen zum Senioren-Café mitgebracht. Ein gutes Zeichen dafür, dass sich die junge Gemeinschaft gut entwickelt.